

職場体験・施設体験学習をしました。

私だけのシユシユ作り。

10月25日(木)、Ⅰ、Ⅱ課程の1年生が職場体験に出かけた。場所は、佐世保市の四ヶ町アーケードにある「ホットライフ」(就労継続支援B型)だ。ここは、デザイン・イラスト・布小物や雑貨製作など、モノづくりを通して働く力を身に付けているところだ。

参加した生徒は、布の長さを測り、裁断、ミシン縫いなどの作業をする中で、仕事の楽しさと厳しさを味わうことができた。生徒は、「裁ちばさみ(の使い方)、まち針などの仕事が難しかったけど、楽しかった!」と感想を述べた。



漬物作りや畑仕事などにチャレンジ
10月29日(月)、11月1日(木)、Ⅲ課程の2、3年生が職場体験にそれぞれ出かけた。場所は、佐世保市吉井町にある「夢ファーム」(就労継続支援B型)だ。

敷地内は自然豊かで、事業所からの口ケーションも抜群だった。

3年生は、大根の皮むきや漬物を詰める作業、コードの導線剥きなどの作業を体験した。女子生徒は、「大根の皮むきが冷たくて難しかったけど、楽しかった。」と感想を述べた。



敷地内からみえる風景



写真上:大根の皮をピーラーで丁寧に向きました。

「冷たい!」

写真左上、左:コードを剥いて導線をつまみ、引っ張り出しました。



2年生は、いちご畑の草取りや導線剥きなどを体験した。



ハウスの中は暑かった!



真剣な表情がステキ。

入浴サービスやゲームを体験

10月31日(水)、Ⅲ課程の3年生は、施設体験に出かけた。場所は、佐世保市内にある「てとて」(生活介護事業所)だ。生徒は、入浴サービスでゆったりと湯船につかったり、他の利用者さんとのゲームなどを楽しんだ。

